

# XPOS

## Launching Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi Polsek Ciracap Polres Sukabumi: Langkah Strategis Cegah Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.XPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPOS.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 14:27



*Launching Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi Polsek Ciracap Polres Sukabumi: Langkah Strategis Cegah Stunting*

*Ciracap, Sukabumi* – Dalam rangka mendukung program nasional penurunan angka stunting, Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) resmi diluncurkan. Acara yang berlangsung di Yayasan Pendidikan dan Sosial Islam Nurul Huda Annawawiyah, Kp. Cipaku, Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, ini dihadiri berbagai pejabat penting, termasuk Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM, dan unsur Forkopimda serta Forkopimcam Ciracap.

Kegiatan ini melibatkan 140 siswa TK dan MI yang menerima makanan bergizi. Menu yang disediakan meliputi nasi, telur rebus kecap, tumis buncis dengan tempe goreng, serta jeruk medan. Program ini bertujuan untuk meningkatkan asupan gizi anak-anak, sekaligus menjadi langkah strategis mendukung program makan gratis bergizi secara nasional.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP, yang turut memantau jalannya kegiatan, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Keberadaan Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi di Yayasan Nurul Huda Annawawiyah merupakan bentuk nyata kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat dalam upaya meningkatkan kualitas hidup anak-anak, khususnya dalam aspek gizi. Langkah ini sejalan dengan upaya pencegahan stunting yang menjadi perhatian kita bersama," ujar Kapolsek.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan monitoring pendistribusian makanan bergizi di lokasi yang ditentukan, peninjauan fasilitas SPPG, hingga diskusi dan istirahat di kediaman Ketua Yayasan, H. Anwar Sadad. Seluruh acara berlangsung lancar dan kondusif hingga pukul 12.30 WIB.

Selain itu, Kapolsek menambahkan bahwa SPPG ini juga menjadi mitra kerja Badan Gizi Nasional (BGN) RI, dengan dukungan 47 relawan lokal dan 3 petugas BGN. "Kami berharap program ini dapat terus berkelanjutan dan memberi manfaat maksimal bagi masyarakat, khususnya generasi muda di Ciracap," pungkasnya.

Kehadiran SPPG di Kecamatan Ciracap diharapkan mampu menjadi model bagi daerah lain dalam mendukung program pemenuhan gizi yang berkelanjutan.